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２．教育長あいさつ
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４．議決事項
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６．その他
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開 会 日 時 令和３年７月２８日（水）午後４時００分

会 場 広瀬交流センター 大会議室

出席委員の氏名 教 育 長 秦 誠 司

委 員 岡 本 亮 啓

委 員 小 村 修 司

委 員 寺 田 禎

出席者の氏名 教 育 部 長 原 みゆき 全議題

教育総務課長 遠 藤 浩 司 全議題

学校教育課長 三 保 貴 資 全議題

給食教育課長 石 原 秀 樹 全議題

教育総務課主幹 足 立 隆 博 全議題

１．開会宣言 午後 4時 00 分 教育長が開会を宣言する。

２．教育長あいさつ

（教育長）

本日、３校の学校訪問お疲れ様でした。学校は 19 日に３校、20 日に 19 校が

1学期終業式を行って、夏季休業に入っている状態です。今日の学校訪問でも

話題になりましたが、7月 7日並びに 12 日の２回にわたって大雨にみまわれ、

市内でも約 400 箇所の被害が発生するなど大変な被害がでました。被災されま

した皆様方にお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧をお祈りして

いるところです。両日ともに朝の登校時間帯前後でしたので、対応が非常に難

しいところもあり、皆様にご心配をおかけしたところです。



また、市内２校の関係者に新型コロナウイルス感染者が確認され、臨時休業

の実施、関係者全員の検査、施設の消毒など、感染防止対策を取らせていただ

きました。ちょうど夏季休業に入るところで様々な行事等が予定されており、

各方面から様々な声が届いたところですが、感染拡大防止のために保健所をは

じめ、関係機関と連携をとり、感染防止のために毅然と対応いたしました。

市内では陽性者の確認が続いています。引き続き感染拡大防止と正しい情報

に基づく冷静な行動をとること、患者さんやその関係者に対する誹謗中傷は許

されないことを市長をはじめ、市をあげて繰り返し呼びかけを行っているとこ

ろです。この大雨とコロナ禍の対応については、後ほど詳細なご報告をさせて

いただきたいと思います。

３．議事録の承認 第２３７回６月定例教育委員会

（承 認）

４．議決事項

１）議第１０号 安来市教育委員会押印等の見直しに伴う関係規程の整備に関する

規則の制定について

（学校教育課長）資料１により説明。

行政手続きにおける押印の廃止の方針が国から出ていますが、安来市におい

ても関係規定の押印の廃止の方針に基づいて、市民サービスの向上と業務の効

率化を図ることを目的に見直すものです。改正の概要ですが、次の規定の各様

式において、内部の手続き等は押印を廃止し記名のみとし、本人確認が必要と

される手続き等は従来通りに記名押印に加え署名を可とする形にしたいと思

っています。①安来市立学校管理規則においては、ほとんどのものが押印を廃

止しますが、様式 22 号の卒業証書については押印を残します。それ以外はす

べて改正します。②教職員の自家用自動車の公務使用に関する規則、③就学援

助規則については、押印等を廃止することとしています。

（教育長）

基本的には申請者の印をなくすということで、就学援助の申請書については

記名押印または署名という形で本人確認をするということですね。

（承 認）

２）議第１１号 安来市立学校文書取扱規程の一部改正について

（学校教育課長）資料２により説明。

こちらは内部の手続きであるため、押印を廃止し記名のみとさせていただき

ます。



（承 認）

３）議第１２号 令和２年度安来市教育委員会点検・評価報告書について

（教育総務課長）資料３により説明。

この点検・評価につきましては、「地方教育行政の組織及び運営に関する法

律」により、教育委員会の権限に属する事務の管理及び施行状況について、毎

年教育委員会が点検・評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、議会に

提出するとともに、公表することが義務付けられています。

令和 2年度の総括ですが、１．新型コロナウイルス感染症対応です。新型コ

ロナウイルス感染症の蔓延を受け、本市でも学校運営等に多大な影響を与える

中、市内全小中学校 22 校を一斉臨時休業とすることもありました。こういっ

たコロナ禍の教育活動の先が見えない状況の中ではありましたが、オンライン

授業の導入など、ＧＩＧＡスクール構想に向けての大きな一歩を踏み出した年

でもありました。また、「新型コロナウイルス感染症に対応した学校運営ガイ

ドライン」、学校がクラスターにならないように支援を講ずることと、偏見や

差別に繋がらない様に人権教育に配慮したガイドラインを作成しました

２．教育委員会会議の主な事項ですが、令和 2 年度は定例教育委員会を 12

回、臨時教育委員会を２回開催しましたが、内容については説明を割愛させて

いただきます。

３．委員の異動については、教育委員の三輪委員が退任され、新たに委員が

新任されました。また、勝部教育長も令和 3年 3月で任期満了となり退任され

ました。

この点検・評価に関して識見を有する方からの意見についてですが、令和 2

年の総括については、新型コロナウイルス感染症対応は、きめ細やかく、且つ

組織的な対応がなされており、具体的な実践がなされたと評価をいただいてい

ます。また一方では、子どもたちの学ぶ権利を守ると共に、「偏見や差別をしな

い人権教育」を一層推し進めていただきたいとされています。「安来市教職員

の働き方改革」については、実態把握、数値目標の明確化、事務的作業の効率

化等に取り組んでいることは評価いただきながらも、一方では「ワーク・ライ

フ・バランス」の重要性を認識する意識改革が求められるとされています。

２．教育委員会点検・評価シートについては、各項目をご確認いただきたい

と思いますが、特に、３）学校施設整備事業については、児童生徒一人一台端

末配置が令和 2年度末に完了したことにより、教育のＩＣＴ化が進んだことは

大きな成果であると評価をいただいています。その他にも新型コロナウイルス

感染症の影響の中、教育行政の取り組みに対し一定の評価をいただいたと認識

しています。

（委員）

点検・評価シートの様式は、安来市独自のものですか。



（教育総務課長）

市オリジナルのものと思っています。

（委員）

ページによっては実績のみが載っているところがあって、課題が出てきてい

ない部分があると思います。今後、様式に載せていければと思います。課題が

明確になっていれば、みんなの方向性が一緒になってよいと思ったところです。

（教育総務課長）

点検・評価のみではなく、次に繋げる視点ということで、ご意見をいただき

ましたので、対応を考えていきます。

（承 認）

４）議第１３号 令和４年度使用安来市立中学校用教科用図書について（非公開）

５．報告事項

１）報告第７号 市議会７月緊急会議報告

２）報告第８号 ＡＬＴの配置について

３）報告第９号 大雨に係る対応について

４）報告第１０号 新型コロナウイルス感染症に関する対応について（非公開）

５）その他

・第２回教育政策推進会議について

６．その他

・延期をした学校訪問について

☆次回定例会：８月２４日（火）

７．閉会宣言

教育長が午後 5時 15 分閉会を宣言し、７月定例委員会の日程を終了した。


